



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

REGISTRO OFICIAL N° 303, DEL 19 DE OCTUBRE DEL 2010
CHANDUY-SANTA ELENA- ECUADOR

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE CHANDUY

ACTA N° 017-2021 SESION ORDINARIA DEL MES DE DICIEMBRE

En la Parroquia Chanduy Provincia de Santa Elena, a los treinta y un día del mes de diciembre del 2021 y según el Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización en su art., 318 se reúnen el Sr. Juanito Apolinario Alfonso – Presidente, Sra. Maritza Torres José Vicepresidente y Vocales Principales Sr. Luis Lindao, Sr. Miguel Asencio Villón, Sr. Esteban Yépez Villalva y el Lcdo. Fabián Villón Rodríguez Secretario-Tesorero.

Para esta sesión se elaboró el siguiente orden del día:

- 1.-Instalación de la asamblea
- 2.-Lectura del Acta anterior
- 3-Informe del Sr. Presidente
- 4.-Informe de Comisiones
- 5.- Informe financiero
- 6.-Varios y resoluciones
- 7.-Clausura de la asamblea

El día viernes 31 de diciembre del 2021 siendo las 10:25 horas se aprueba el orden del día.

1.-INSTALACION DE LA ASAMBLEA

El Sr. Juanito Apolinario Alfonso - Presidente de la Institución saluda e instala la sesión.

2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR

El Sr. secretario procede a la lectura del acta anterior y estando todo lo actuado en orden se procede a la aprobación del acta.

3.- INFORME DEL PRESIDENTE

Ante de todos compañeros gracias por su presencia, siempre buscando el día adecuado, hoy dejaremos asentado nuestras actividades del mes de diciembre, gracias por su puntualidad, esperemos seguir este 2022 con la misma coordinación.



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

Para comenzar pongo en su conocimiento, nuestra jurídica Rafaela Matías Abg. de Conagopare, nos informó que ya estaban depositando los dineros de devoluciones de IVA, por esta razón el financiero confirmo que se recibió 86.420,64, comunico a ustedes que, tras conversación con la Abg. sobre el uso de este recurso, se nos indicó que se debe ingrese al presupuesto 2022.

De las reuniones en Conagopare se resolvió viajar a quito, tratar asuntos importante por ejemplo MIES sobre la firma de convenios, ministerio de finanzas, se busca la oportunidad hablar con el presidente, tenemos previsto viajar jueves 6 de enero junto a los presidentes parroquiales y a la presidenta de Conagopare.

Visitamos el Banco de Desarrollo, donde nos comunicaron que han retomado para las obras inconclusas, proyectos que serán ejecutados con fondos no reembolsables, tenemos en espera la caminera del Puerto de Chanduy, se actualizará los documentos para esta obra.

Se mantuvo sesión, donde contamos con la participación de los miembros del Consejo de Participación Ciudadana, donde contamos con el Sr. Julio del Rosario y Ronald Suarez, para informar sobre las actividades que estamos realizando en las comunas.

Deseo agradecer a la vicepresidenta y los señores vocales, me ha gustado ser frontal en cuanto a los eventos navideños de nuestros proyectos sociales, no pude estar en ninguna de estas actividades

Tuvimos la clausura del Taller de electricidad Básica, proyecto que se ha ejecutado gracias al convenio firmado con Plan Internacional, donde se beneficiaron jóvenes de nuestra parroquia, cabe recalcar que aún está pendiente los cursos de carpintería y celular.

Nos hemos reunido con el Sr. José Daniel Villao - Prefecto de la provincia, se solicitó las maquinarias de esta institución para efectuar trabajos en la parroquia, se intervino en la Comuna El Real en la cancha, aportamos a esta actividad con la finalidad de entregar esta obra.

Con respecto a la ejecución del Proyecto de Ciénega, se procedió con la compra de los chivos, además se abasteció con la compra insumos medicinales, es la única comuna que ha solicitado un proyecto productivo.

Hemos realizados obras de infraestructura, una de las comunas en las que se intervino, es la Comuna de Villingota, deseo informarles que el cuerpo de bóveda está listo. Además en la Comuna de zapotal también está el cerramiento, obra que debe entregarse.



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

Estamos a espera de los cambios y posicionamiento de los nuevos directivos comunales, para agendar reuniones con ellos e iniciar un trabajo coordinado.

Asistimos a la Sesión solemne en la Comuna Engunga, se mencionó que cuentan con un rubro para ejecutar su obra en este año, esperaremos los nombramientos comunales para proceder.

En cuanto a los proyectos del MIES, hemos tenido reuniones, me entregaron la puntuación de dos proyectos en los cuales las evaluaciones reflejan un buen puntaje.

Como es tradicional en la institución nos reunimos con el personal de proyectos sociales, administrativo. También otro año consecutivo se efectuó el tradicional Fin de año, se tuvo la elección de monigotes en la parroquia, hicimos el recorrido para la elección y luego se realizó la premiación, por unas horas se brindó a la ciudadanía un evento musical debido al aporte de la prefectura.

Mantuvimos una reunión de trabajo con la presidenta del Puerto de Chanduy, en cuanto a su obra, supimos manifestarle que no se puede subir su proceso al portal hasta después del 15 de enero, además tenemos una denuncia ante el sercop, la Abg. Rafaela Matías es la encargada en hacer la respectiva contestación.

Deseo informarle que el vehículo presento un daño, mantenía un ruido, se realizó la revisión necesaria y se procedió a repararlo solucionando el problema, se le sigue dando mantenimiento al vehículo. Además se adquirió las cintas para el aniversario de la Comuna El Real, mallas, trofeos y pinturas, que fueron entregado a la directiva.

Con el convenio que mantenemos con Plan Internacional, para los talleres de ebanistería, por esta razón se dio manténimiento el lugar donde van a dictar los talleres.

4.- INFORMES DE COMISIONES

SRA. MARITZA TORRES

Buenos días sr. presidente y señores vocales.

Les informo que fui designada de parte de nuestro presidente, para que en este mes de diciembre se realicen las compras para las actividades navideñas de los proyectos sociales, les informo que entre todos los proyectos se atienden a 543 usuarios, que son niños, niñas, jóvenes, adultos mayores y personas con discapacidad.

Hemos compartido buenos momentos con la familia del gad, además se ha organizado el evento de fin de año, elección de monigotes.



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

Continuamos el trabajo coordinado con la prefectura, hemos ejecutado mingas de limpiezas en las comunas.

SR. LUIS LINDAO

Saludos compañeros, pido disculpas por mi ausencia debido a mi estado de salud, pero seguimos trabajando con la misma humildad y compañerismo que nos caracteriza, comparto con los informes del sr. Presidente y la compañera Maritza debido que he estado presente en sus actividades.

He acompañado a todos en las actividades que realizan, agradezco a todos los proyectos sociales por su disposición en llevarle una sonrisa, un incentivo en los programas navideños que se realizó en honor a sus usuarios.

Deseo que el señor presidente tenga un feliz viaje y buenos resultados de sus reuniones. Solicito también se tome en cuenta a la Comuna Manantial para su obra de infraestructura.

SR. MIGUEL ASENCIO

Un saludo fraterno estimados compañeros, en el mes de diciembre nos hemos enfocados en las actividades navideñas de nuestros proyectos sociales.

En la Comuna el Real hicimos una inspección en la playa ya que existe huecos en el perfil costero que ponen en riesgos la vida de los turistas, habitantes y pescadores.

En la Comuna Ciénega visitamos el proyecto de los chivos, considero que es un proyecto de emprendimiento muy bien ejecutado que dará buenos resultados.

Sr. William Quimi nos da conocer que los pescadores desean ser constituidos, he recibido los formularios para dar tramites, estamos apoyando a este gremio. Además continuamos con el proceso de la vida jurídica a las asociaciones pesqueras. Debido a la inseguridad que se ha presentado todo el tiempo, más en el mes de diciembre, es lamentable lo que sucede en la cabecera parroquial, pongo a consideración el tema de proyecto de cámaras de seguridad y alarmas.

SR. ESTEBAN YEPEZ

Buenos días queridos compañeros, me uno a todo lo que Juanito expreso ya que hemos estado inmersos en las mismas actividades, deseo acotar lo siguiente, ahora en diciembre nos llegó a nosotros de parte de los Boys Scout de Quito la inscripción de los 69 chicos del scout de la parroquia, se hizo ceremonia de embestidura ya fue realizada estamos trabajando en beneficio de los niños y jóvenes de la parroquia.



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

5.- INFORME FINANCIERO

Buen día señor presidente, señores vocales, debido a que estamos finalizando el año, deseo informarle los valores que quedaran en las cuentas del gad.

SALDO MIES	\$50.991,57
SALDO GAD	\$95.883,87
TOTAL DE SALDOS PARA 2022	\$146.875,44

Pongo en su conocimiento esta información, para continuar un trabajo de manera coordinada, que haga resaltar las actividades de la institución.

6.- VARIOS Y RESOLUCIONES

- Se procederá contratar a un profesional para solicitar que trabaje en la devolución de IVA 2020 y 2021
- Se analizará cómo se va a proceder con los rubros de devolución de IVA que ya se encuentran en las cuentas del GAD.
- Se procederá a consultar el proyecto que menciono el vocal Miguel Asencio – Proyecto de seguridad valorado en \$15.000.
- Se analizará muy detenidamente si es necesario utilizar el recurso de la devolución de IVA para la compra de vehículo
- Se resuelve que mediante resolución unánime que cada vocal principal ejecute un proyecto valorado en \$5.000 incluido IVA.
- Tras las visitas al banco del estado, se retomará el tema de la caminera, se designa al vocal de turismo renovar los documentos.
- Se resuelve que se debe realizar una renovación de carpas y sillas.
- **GADCH-025-12-2021** Se resuelve renovar el contrato de Egr. Ulises Lindao para coordinador de proyectos sociales.
- **GADCH-026-12-2021** después de ausencia por maternidad, la Tnlga. Viviana Parrales se reintegró a sus actividades laborales en nuestra institución, cabe recalcar que se renovara su contrato y se respetara sus dos horas de lactancia como estipula la ley.



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

7.- CLAUSURA DE LA SESION

Siendo las 13:05 horas y habiendo tratado el único tema, se da por terminada la sesión.

Sr. Juanito Apolinario Alfonso
PRESIDENTE



Lcdo. Fabián Villón Rodríguez
SECRETARIO

CERTIFICACION. - Certifico que el Acta es fiel copia puntual de lo expuesto en la Sesión Ordinaria del Gobierno Parroquial Chanduy, celebrada a los treinta y un día del mes de diciembre del 2021.

Lo certifico, Chanduy 31 de diciembre del 2021.

Lcdo. Fabián Villón Rodríguez
SECRETARIO